

Nouvelle arrivante !

Par **Lucie Hartmann**, le **22/09/2015 à 19:06**

Bonsoir à tous, je viens tout juste de m'inscrire. Je suis actuellement en Licence 2 à l'Université Jean François Champollion d'Albi.

Pour ce qui est du futur, j'envisage de faire le master 2 droit pénal et sciences criminelles (mais je ne sais pas où), si mes notes me le permettent. Mais chaque choses en son temps, je me concentre sur ma 2nd année, qui apparemment risque d'être dure.

J'aurais surement un tas de questions à poser dans l'avenir, je suis très curieuse et j'aimerai beaucoup pouvoir apprendre de vos expériences.

Bonne soirée à tous. [smile4]